



Meditation der Goldenen Blüte - Lebendige Unsterblichkeit

Das Erblühen der Goldenen Blüte bringt die innere Dimension jeder Religion hervor und leistet damit einen elementaren überkonfessionellen Beitrag zum Weltfrieden.

Schule der Meditation

Peter Todesco erklärt die «Meditation der Goldenen Blüte» in seinen Anweisungen mit klaren Worten. Sie ist nun einfach zu lernen und kann überall im täglichen Leben praktiziert werden, unabhängig von Bildern, Vorstellungen oder Gedanken. Sie ist immer zur Hand in Geist und Körper selbst. Diese Methode schien bisher unerreichbar, weil diese Art von Aufmerksamkeit unserem Geist unvertraut ist.

Die «Schule der Meditation» ermöglicht allen Menschen, Meditation zu praktizieren.

Heilung ist das Ziel

Das Ziel der «Meditation der Goldenen Blüte» besteht darin, den «originalen schöpferischen Geist» wiederherzustellen und ein «selbstverwirklichtes menschliches Wesen» zu werden. Dieses Wissen ist ursprünglicher und direkter als das Denken oder die Vorstellungskraft unseres bewussten Geistes.

Das «Verbundensein mit seinem höheren Selbst im universellen Bewusstsein» ist der Kernpunkt dieser Heilungsmethode. Diese «feinere Art des Gewahrseins» ist für das Erwachen des ursprünglichen Bewusstseins von zentraler Bedeutung. Subtiles inneres Sehen und Hören lässt uns im lebendigen unsterblichen Bewusstsein erwachen. Es überwindet Zeit und Raum und ist dennoch so real wie alles in der materiellen Welt. Stille ist der wesentliche Zugang zu unserer Essenz, zur «Präsenz unseres ursprünglichen Geistes».

Das «Erblühen der Goldenen Blüte» öffnet einen breiten Weg zur unbegrenzten Quelle von Intuition, Kreativität und Inspiration. Ist diese Kraft der geistigen Entwicklung einmal erwacht, kann sie unendlich erweitert, erneuert und vertieft werden. Unsere Gefühle klären sich, unsere Lebenskraft wird gestärkt und damit Körper und Seele genährt, der feinstoffliche Körper festigt sich.

Die «Meditation der Goldenen Blüte» ist eine lebenspraktische Erfahrung, die allen Menschen zur Verfügung steht und keine Dogmen braucht. Meditation ist ein spiritueller Selbstheilungsprozess für Körper, Psyche und Geist.

Der universelle Mensch

Die «Meditation der Goldenen Blüte» bringt das grenzenlose Potenzial des universellen Menschen zum Erwachen. Damit überwindet sie alle Hindernisse persönlicher und kultureller Unterschiede, bewahrt aber den Reichtum der eigenen Individualität.

Spiritualität ist Leben im «Hier und Jetzt». Spiritualität hat nichts mit Glauben zu tun. Spiritualität ist ein Weg des Lebens. Es geht um die Art wie wir leben und wie wir unser tägliches Leben führen.

Meditation ist das grösste Geschenk, das Sie sich und der Welt machen können.



Meditation der Goldenen Blüte

Schule der Meditation

Peter Todesco

Tannenzaunstrasse 5 | Postfach 218 | CH-8610 Uster 1
peterodesco.ch | meditation.ch
sms | tel. +41 (0)79 765 61 11

